

Legisladores no se percatan de la llegada de Sheinbaum al Zócalo

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Se ha discutido mucho en redes sociales este desaire que se dio a la presidenta Sheinbaum, en el frente de este escenario donde la presidenta iba a presentar su discurso, estaban varios personajes, Victoria Rodríguez, **Carlos Puente**, Manuel Velazco, Adán Augusto López, **Ricardo Monreal**, Luisa María Alcalde, Andrés López, puro 'novato' en materia de política; llega la presidenta, se da cuenta que están en los suyos y la presidenta sigue mientras le pedían disculpas los legisladores.

Los legisladores se disculparon con la presidenta a través de redes sociales, **Ricardo Monreal** compartió el siguiente mensaje: "Al inicio del evento en el Zócalo, el entusiasmo que se desbordaba nos contagió y no advertimos que la presidenta Claudia Sheinbaum pasaba en ese momento por donde estábamos. Le expreso mi disculpa sincera. Su mensaje a la nación fue excepcional y nada ni nadie minimiza su relevancia".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ0rK2gvbqvEI4pI1Q?e=aAQEns